

Actividades

"PIES PARA QUÉ OS QUIERO"

Curso de baile tradicional impartido por
Vanesa Muela
6 de diciembre: 11,00 h a 14,00 h.
Inscripciones: Diputación de Soria
Precio: 12 €. Plazas limitadas

ENTREGA PREMIO "COLODRA"

Carmen de la Mata
6 de diciembre: 19,00 h.

MÚSICA TRADICIONAL

Vanesa Muela
6 de diciembre: 19,30 h.
Aforo limitado a la capacidad de la sala

EXPOSICIÓN Y VENTA DE PIEZAS

6 de diciembre: 17,00 h. a 19,00 h.
7 de diciembre: 11,00 h. a 15,00 h.
16,30 h. a 19,00 h.
8 de diciembre: 11,00 h. a 15,00 h.

DEMOSTRACIONES

Durante el horario de apertura de la feria se llevarán a cabo demostraciones y presentaciones de los productos.

PRODUCTOS

Paños, linos, brocados, bordados, botones, medias, orfebrería, colonias, pañuelos, fajas, sombreros, calzado, prendas confeccionadas...



MUSEO
PROVINCIAL
DEL TRAJE
POPULAR



SORIA
MUSEUM



MÁS INFORMACIÓN:
626 992 549
soriainmuseum@sorimuseum.es



2ª Feria



Textiles
&
Complementos

PARA EL TRAJE POPULAR

6, 7 y 8 DE DICIEMBRE 2013

en el MUSEO PROVINCIAL DEL TRAJE POPULAR
DE MORÓN DE ALMAZÁN (SORIA)



MUSEO
PROVINCIAL
DEL TRAJE
POPULAR

El Museo Provincial del Traje Popular quiere cerrar el año organizando la II edición de la Feria de Textiles y Complementos para el Traje Popular.



Textiles & Complementos ^{2ª Feria}

PARA EL TRAJE POPULAR

en el MUSEO PROVINCIAL DEL TRAJE POPULAR DE MORÓN DE ALMAZÁN (SORIA)

Los visitantes tendrán la oportunidad de conocer y adquirir los elementos y materiales necesarios para preparar adecuadamente su atavío de acuerdo con el más estricto respeto a la tradición, según los usos ancestrales que definen la realidad histórica del vestido popular. Las piezas expuestas facilitarán la tarea de realizar una correcta reproducción del atuendo tradicional, así como la posibilidad de completar y restaurar antiguas prendas heredadas.

Para poder cumplir este objetivo, la II Feria de Textiles y Complementos para el Traje Popular reúne en Morón de Almazán una selección de artesanos que garantizan que sus productos reproducen piezas antiguas o han sido realizados siguiendo los sistemas de producción tradicional.

Esta feria también pretende convertirse en un punto de encuentro donde particulares y profesionales interesados en el vestido tradicional, puedan contactar de modo directo y distendido con indumentaristas y artesanos especializados, creando un espacio de observación del panorama de la indumentaria tradicional.

La voluntad de la Diputación Provincial de Soria de que el Museo Provincial del Traje Popular sea un centro de referencia para la conservación y el estudio de la "Cultura Tradicional Soriana", nos empuja a programar no sólo actividades relacionadas con la indumentaria popular, sino también otros proyectos dirigidos a la recuperación y puesta en valor de los ritos y tradiciones propios de nuestros pueblos.

Por ello, en la presente edición se ha programado la realización de un curso de baile popular denominado "*Pies para qué os quiero*", que impartirá la prestigiosa folklorista **Vanesa Muela**. Esta actividad está diseñada para que los jóvenes puedan iniciarse en el conocimiento de la cultura tradicional por medio de los ritmos populares más representativos de nuestra tierra. Las veinte personas que participen en esta actividad podrán sumergirse por unas horas en el modo en que nuestros antepasados celebraban sus fiestas más destacadas.

El abandono de los modos de vida tradicionales que se produjo en el pasado siglo, provocó la despoblación del medio rural castellano y la consiguiente ruptura generacional de las familias que se desarraigaron de su estilo de vida ancestral. Algunos aspectos de nuestra tradición ya han desaparecido casi irremisiblemente, pero otras han sido preservadas gracias a la resistencia de las personas que permanecieron en los pueblos que se negaron a olvidar sus costumbres. Asimismo, se generó una corriente de investigación para recoger y documentar bailes, música, leyendas y otros elementos propios de la cultura popular.

Por este motivo, la Diputación de Soria ha creado el **Premio Colodra** como reconocimiento público a personas, colectivos e instituciones que hayan destacado por su esfuerzo para preservar las costumbres y tradiciones sorianas. El Museo Provincial del Traje Popular de Morón de Almazán es el marco idóneo para hacer entrega de este primer galardón a **Dª Carmen de la Mata**, por su labor de recopilación y difusión del folclore soriano.

